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１１月２０日に生徒総会が行われました。

これまでの学校生活の見直しと、これからより良い学校生活を送るために全校生徒は真剣

に参加していました。



生徒会の議長団の進行のもと、委員会や部活動の活動報告など会はスムーズに進行してい

きました。活動報告を聞き、各委員会や部活動の活動状況を把握し合うことができました。

ＨＲ提出議題では、ユニークな意見があり、会場は笑いに包まれました。この議題につい

て、生徒皆で考え、解決することができました。

また、今回の生徒総会を通して生徒一人一人が青雲ブランドについて考えることができ、

大変有意義な時間になりました。

次回の生徒総会でも、良い報告をたくさんできるように、一人一人が責任を持ち、充実し

た学校生活を送っていきたいと思います。


